

Kebun Induk Buah Buahan Akan Dibangun di KRB

Balikpapan, Gerbangkaltim.com – Pemkot Balikpapan melalui Dinas Pangan, Pertanian dan Perikanan (DP3) Kota Balikpapan berencana akan membangun kebun induk, di Kebun Raya Balikpapan (KRB) yang terletak di Jalan Soekarno Hatta Kilometer 15 Kelurahan Karang Joang Kecamatan Balikpapan Utara.

Kepala Dinas Pangan, Pertanian dan Perikanan (DP3) Kota Balikpapan Heria Prisni mengatakan, kebun induk ini rencananya akan dibangun untuk ditanami dengan tanaman buah-buahan khas Kalimantan. Dan saat ini pihaknya telah melakukan kajian ilmiah di Kebun Raya Balikpapan untuk merealisasikan rencana tersebut.

“Tanaman buah ini akan ditanam pada lahan seluas sekitar 5 hektar, dimana jenis tanamannya diantaranya rambai, ramania, duku, buah Lahung dan keledang,” ujarnya, Kamis (13/10/2022).

“Pengerjaannya dilakukan secara bertahap. Kita akan melakukan pembersihan di area yang akan dibangun kebun induk pada tahun depan,” tambahnya.

Terkait anggaran yang akan disiapkan Pemkot Balikpapan, pihaknya belum bisa merincikan besaran yang akan digunakan dalam pembangunan kebun induk tersebut.

Namun, Pihaknya memastikan tahun depan sudah akan melakukan pembersihan di area sekitar yang akan dibangun kebun induk.

“Sambil kita menyiapkan benih unggul buah-buahan yang akan ditanam. Kita nanti akan melakukan pembersihan dulu di area yang akan kita bangun kebun induk,” paparnya.

Sementara itu, Sekretaris Dinas Pangan, Pertanian dan Perikanan Kota Balikpapan, Syarief Hidayatullah mengatakan, pembangunan kebun induk ini rencananya akan dilakukan pada

tahun 2023 mendatang.

“Selain ditanami buah buhan, rencananya juga akan ditanam koleksi pohon aren yang digunakan sebagai bahan pembuatan gula aren,” jelasnya.

Kota Balikpapan sebagai kota penyangga Ibu Kota Negara (IKN), katanya, memiliki peluang menyediakan kebutuhan gula aren dan lada di wilayah IKN dan sekitarnya dengan harga yang terjangkau.

“Saat ini saja, harga gula aren di wilayah PPU sendiri berkisar Rp40.000 per kilogramnya,” tutupnya.